

## → valencia ayuda

### La formación laboral como principal herramienta para escapar de la exclusión social



Una de las actividades de formación laboral de la Fundación Adsis. FOTO: ADYSIS

► Fundación Adsis, con la ayuda de **Obra Social la Caixa**, da apoyo para lograr empleo a gente en dificultades

Fundación Adsis

B. LAGÚA VALDÉS  
■ Conseguir un empleo. Esa es la idea principal y transversal con que trabaja la Fundación Adsis en Valencia, con la colaboración de la Obra Social la Caixa, para ayudar a sus beneficiarios a salir de una situación de riesgo de exclusión social.

Para ello, Fundación Adsis cuenta con tres centros propios en la provincia de Valencia —dos en la capital y otro en Sagunto— y, además, gestiona otro de una entidad local en Paterna, que dan apoyo a alrededor de 1.200 personas. Uno de esos centros, el Taleia,

se enfoca principalmente a jóvenes en situación de riesgo de exclusión. Allí, según explica Juan Carlos Ilménrez, director de zona de la fundación en la Comunitat Valenciana, se ofrecen actividades de promoción educativa, formación laboral, apoyo socioeducativo o trabajo con familias.

Todo ello con la máxima perspectiva: dar oportunidades en el ámbito laboral en un futuro a estos jóvenes que les permitan integrarse en la sociedad. También en Valencia, el programa Hedra ofrece apoyo psicosocial a personas en situación de pobreza o riesgo de exclusión social por privación de libertad, drogodependencias o falta de empleo. El centro de día lleva a cabo labores de apoyo al empleo, asesoramiento jurídico, mediación para alojamientos, talleres ocupacionales, reforzos de adhesión a los tratamientos de deshabituación, salud y autocuidados, intermediación laboral, orientación jurídica, peritación de adicciones y apoyo emocional.

Por otra parte, las sedes de la ONG en Sagunto y Paterna se dedican a personas con problemas de adicciones. A todo ello, hay que añadir los distintos programas transversales que mantiene la Fundación Adsis en toda España como los de voluntariado, cooperación al desarrollo o comercio justo.

#### Una nueva oportunidad tras salir de la prisión

► Una de los colectivos a los que dedica su labor la Fundación Adsis es el que forman las personas que tienen problemas de privación de libertad. Es decir, exreclusos. Tras permanecer durante un periodo en prisión, una de las claves para reintegrarse en la sociedad es lograr un empleo. Y en ello trabaja esta ONG. Su proyecto incluye actuaciones dentro de prisión, así como visitas individuales o grupos de preparación a la libertad, en los que se da gran relevancia a aspectos como la salud, la motivación o la preparación. Tras estar en la cárcel, el exrecluso se encuentra muy cerca de una situación de exclusión social, y una alternativa para lograr su reintegración —que, a priori, debería ser el objetivo de la institución penitenciaria— consiste en su introducción en el mercado laboral.

B. LAGÚA VALDÉS